

Liebe Eltern, liebe Kinder!

Das neue Schuljahr mit vielen spannenden Ereignissen ist gestartet. Wir haben unsere neuen Erstklässler in den OGS-Gruppen willkommen geheißen. Für sie ist vieles neu und aufregend. Aber auch für unsere alten Hasen ist dieses Schuljahr einiges neu. So haben wir neue Mitarbeiter bekommen, eine andere Gruppeneinteilung vorgenommen und mit den Gruppen neue Räume bezogen. Aus diesem Grund wollen wir uns Ihnen in diesem Newsletter einmal genauer vorstellen.

Bericht aus den Gruppen – Die Gruppen stellen sich vor

Unsere OGS besteht aus drei altersgemischten Gruppen, die sich alle im Gebäude der Elisabethschule befinden. Die Gruppen heißen Sonnen-, Wolken- und Waldgruppe. Die Gruppen werden jeweils von einer Gruppenleitung und einer pädagogischen Ergänzungskraft betreut. Alle drei Gruppen teilen sich mit einer Klasse einen Raum.

Da Sie bedingt durch Corona nicht mehr so ungehindert unsere Gruppen und Räumlichkeiten besuchen können, kommen die Räume und die Gruppen in diesem Newsletter heute zu Ihnen und stellen sich vor.

Das ist unsere Sonnengruppe im Klassenraum der Elefantenklasse



Diese besteht aus den Kindern der Elefantenklasse (1. Schuljahr), Dracheklasse (2. Schuljahr), Bienenklasse (3. Schuljahr) und Marienkäferklasse (4. Schuljahr) und den beiden Erzieherinnen Frau Rodrigues (Gruppenleitung) sowie Frau Meul (pädagogische Ergänzungskraft).

Das ist unsere Wolkengruppe im Klassenraum der Bärenklasse



Mit den Kindern aus der Schildkrötenklasse (1. Schuljahr), der Pinguinklasse (2. Schuljahr), der Bärenklasse (3. Schuljahr), der Giraffenklasse (4. Schuljahr) und Frau Längen als Gruppenleitung sowie Frau Quandt als pädagogische Ergänzungskraft.

Das ist unsere Waldgruppe im Klassenraum der Eulenkasse



Zu ihr gehören die Kinder der Eulenkasse (1. Schuljahr), der Igelklasse (2. Schuljahr), der Bienenklasse (3. Schuljahr), der Giraffenklasse (4. Schuljahr) und als Gruppenleitung Frau Kux. Die Stelle der pädagogischen Ergänzungskraft in der Waldgruppe ist unbesetzt, daher wird Frau Kux von unserer Springerin Frau Porschen und unserem Springer Herrn van Berkum tatkräftig unterstützt.

Unsere Philosophie - Heute: Wie sieht der Tag in der OGS aus?

Sicherlich interessiert Sie nicht nur wie die neuen Räume unserer Gruppen aussehen, sondern auch wie der Tag Ihrer Kinder bei uns in der OGS aussieht.

Unsere Kinder kommen nach dem Unterrichtsende zu uns. Nachdem sie sich bei der Gruppenleitung angemeldet haben, beginnt die Lernzeit. Nach so viel Kopfarbeit haben sich die Kinder eine Mittagspause verdient. Begleitet von der pädagogischen Ergänzungskraft geht es in unsere Mensa, ins Dachgeschoss der Arnoldusschule.



Im Anschluss an die Mittagspause haben die Kinder dann die Möglichkeit die vielfältigen Spielmöglichkeiten und Angebote unserer OGS zu nutzen. Der große Schulhof lädt zu viel Bewegung an der frischen Luft ein. In den Gruppenräumen kann dagegen kreativ mit Kappla- oder Legosteinen gebaut werden. Für kleine Bastelfans gibt es jede Menge Material, mit dem man viele tolle Bastelideen umsetzen kann. Oder sie entdecken unsere verschiedenen Gesellschaftsspiele, die die Kinder zusammen ausprobieren können.

Um 15:00 Uhr endet für die meisten unserer Kinder ihr Tag in unserer OGS. Meist warten schon Mama oder Papa am Schultor, um ihre Kinder abzuholen. Einige Kinder gehen aber auch schon allein nach Hause.

Für alle anderen Kinder endet die OGS um 16:00 Uhr.

Was gibt es Neues?

Die Sonnengruppe hat ein kleines Sofa und einen schönen neuen Bauteppich bekommen.



Kinderwitz/Kinderspruch/Kinder Geschichte der Woche

Die Mutter geht mit Fritzchen am Sonntagmorgen zum Bäcker Brötchen kaufen. Gut gelaunt schlendern die Beiden die Straße entlang.

Kurz bevor sie den Bäcker erreichen sagt die Mutter plötzlich: „Och nööö, eine Schlange!“

Fritzchen schaut sofort auf den Boden und sucht alles ab. Ganz verzweifelt fragt er: „Mama, wo ist die Schlange? Ich sehe keine.“

(Nach einer wahren Begebenheit)

Termine

Schon jetzt möchten wir Sie zu **unserem Elternabend der OGS**

am 29.09.2020 um 19:00 Uhr im Musikraum

der Elisabethschule recht herzlich einladen. Dort werden wir Ihnen noch einmal viele Informationen über unsere OGS im persönlichen Gespräch geben können. Außerdem haben Sie die Gelegenheit Fragen und Anliegen zu äußern.

Vorschau

Seit einer Woche sind auch wieder unsere AGs gestartet. In der nächsten Ausgabe des Newsletters werden wir Ihnen die AGs einmal genauer vorstellen und natürlich ein paar Eindrücke schildern.

Außerdem berichten wir unter der Rubrik „Philosophie“ über unsere Lernzeiten und wie diese in unserer OGS aussehen.